

#FightEveryCrisis

Internationaler Klimastreik

24.04.

Der Kampf gegen den Klimawandel
muss jetzt weitergehen!

Was du tun kannst:

- Male ein Banner und hänge es sichtbar auf
- Verbreite die Message #FightEveryCrisis mit Kreide auf dem Boden
- Poste dein Demoschild auf deinen Social Media Kanälen und lade es auf unserer Website hoch
- Drucke diesen Flyer aus und verteile ihn

 @fridaysforfuture_freiburg

 @fridaysforfuturefreiburg

 @F4F_Freiburg

 www.freiburgforfuture.de



Corona und Klima

Ohne Zweifel ist der Coronavirus aktuell unser größtes Problem. Es verlangt von unserer Gesellschaft, solidarisch und geschlossen zu handeln, um alle Bürger*innen zu schützen. Dennoch verschwinden durch das Auftreten einer neuen Krise nicht unsere alten Krisen.

Der Klimawandel bedroht das Leben unserer und nachfolgender Generationen, eine Impfung, wie beim Coronavirus wird es allerdings nie geben. Die Schäden sind irreversibel, nicht wieder rückgängig zu machen.

Uns bleiben noch etwa zehn Jahre, um das Überschreiten des 1,5-Grad-Ziels zu verhindern. Das ist sehr wenig Zeit, wenn man bedenkt, dass wir unsere gesamte Wirtschaft, unseren Alltag, unser ganzes zukünftiges Leben auf nachhaltig und klimaneutral umstellen müssen. Daher müssen wir jetzt handeln!

Der Wiederaufbau der Wirtschaft nach Corona muss auf Nachhaltigkeit und Gerechtigkeit zielen. Wir dürfen nicht akzeptieren, dass Investitionen jetzt wieder an RWE und Co. gehen, sonst reiten wir uns von der einen Krise direkt in eine noch viel gewaltigere Katastrophe!

